

Glaubenssachen

Im Kita-Alltag das Kirchenjahr erleben



© Pfarrei St. Peter und Paul Rheingau



Die Heiligen Drei Könige

Wir kommen daher aus dem Morgenland

Wir kommen geführt von Gottes Hand
Wir wünschen euch ein fröhliches Jahr
Casper, Melchior und Balthasar

Es führt uns ein Stern zur Krippe hin
Wir grüßen dich Jesus mit frommem Sinn
Wir bringen dir unsere Gaben da
Weihrauch, Myrre und Gold fürwahr



Im Morgenkreis haben wir über die „drei heiligen Könige“ gesprochen.
Auch als „drei Weisen“ aus dem Morgenland bekannt.
Sie folgten einem neuen Stern, der sie nach Bethlehem zur Krippe zum Jesuskind brachte.

Traditionell besuchen uns am 6. Januar die Sternsinger.
Sie schreiben oder kleben an die Haustüren den mit der jeweiligen Jahreszahl verbundenen Segenswunsch „**C + M + B**“. Die Abkürzung steht für „Christus mansionem benedicat“ uns auch bekannt als: Christus segne dieses Haus. Die Abkürzung „C+M+B“ stehen im Volksglauben für Caspar, Melchior und Balthasar.



In diesem Jahr durften wir, den Aufkleber mit dem Segenswunsch der Sternsinger an der Kita-Tür anbringen.
Wir haben uns überlegt:
Wenn wir in der heutigen Zeit einer der drei heiligen Könige wären,
was würden wir dem Jesus Kind in der Krippe schenken.

